



Beschluss / Positionierung des StuRa zur

Internationalisierung der Uni-Kommunikation

Am 24.05.2022 hat sich der StuRa der Universität Heidelberg zur Internationalisierung der Uni-Kommunikation positioniert:

Studierendenrat

der Universität Heidelberg

Tel.: +49(0)6221/54 2456

Fax.: +49(0)6221/54 2457

E-Mail:

praesidium@stura.uni-heidelberg.de

Beschlussdatum: 24.05.2022

Der StuRa fordert, dass ein Teil der Mittel, die die Universität vom Land Baden-Württemberg erhält, dafür genutzt werden, um die analoge und digitale Kommunikation der offiziellen Organe der Universität an die Studierendenschaft zu internationalisieren und um mindestens immer eine englische Übersetzung zu ergänzen. Die StuRa schlägt vor die Abteilung Kommunikation und Marketing, um eine oder mehrere Stellen zu erweitern, die mit den Übersetzungen von offiziellen Rundschreiben jeglicher Art, vor allem aber nicht ausschließlich, an die Universitäts-Email-Listen an die Studierendenschaft betreut wird um die Kommunikation der Universität barrierefreier und inklusiver zu gestalten. Es wird vorgeschlagen die besagte Stelle durch die Gelder zu finanzieren, die durch die Studiengebühren internationaler Studierender aus Nicht-EU-Ländern dem Land Baden-Württemberg, beziehungsweise der Universität Heidelberg, zu Verfügung stehen, ohne dabei die Studiengebühren zu erhöhen.